

Alwa Deluze, réalisatrice, réside à Castagnède en Haute-Garonne, un village de moins de 200 habitants situé au pied des Pyrénées. Depuis le résultat des dernières élections, Alwa s'interroge et décide de partir à la découverte de la vie municipale du village.

C'est un endroit comme un autre : plus de vie économique, les cafés et les commerces ont fermé. Il ne reste que trois troupeaux et la route nationale qui permet désormais d'aller travailler ailleurs. La réalisatrice Alwa Deluze y découvre pourtant une communauté paradoxale où l'énergie citoyenne est plus vivante que dans la plupart des métropoles mais où le désenchantement politique s'accroît.

Elle s'interroge devant cette situation complexe et ambiguë : l'école menaçant de fermer faute d'enfants, les réformes légales et administratives complexes à appréhender mais aussi le vote Front National qui s'enracine...

Elle décide alors de passer une année avec les élus de son village et de filmer pour nous livrer la vraie vie, en immersion...

La projection sera suivie d'un débat en présence de la réalisatrice,
Alwa Deluze et de **Martine Canal**, maire de Castagnède.

(animation gratuite)